~高吾北淵防本部からのお知らせ~

問 高吾北消防本部(署) 電話 0889-26-2111

## 年末年始の救急情報

12月から2月までの冬季は救急出動件数が増加傾向にあり、原因として 以下のような急病等が考えられます。

- ・風邪やインフルエンザなどの冬季に流行する病気の発生
- ・忘年会、新年会などにおける急性アルコール中毒

年末年始は「かかりつけの病院がお休み!」「診察してもらえる病院がない!」そのような理由 から救急車を要請することがあるかもしれません。しかし、一秒を争う傷病者へ適切に救急車が対 応できるようご協力願います!

### ☆具合が悪くなったとき、今診療している医療機関を紹介してほしいとき

## 高知県救急医療情報センター 088-825-1299

年中無休の24時間体制で、患者の場所や症状に応じて今診療している医療機関を紹介してくれ ます。

### ☆子どもの具合が悪くなったとき、病院を受診したほうがいいのかわからないとき

こうちこども救急ダイヤル # 8000 または 088-873-3090

365 日対応 相談時間 午後8時から翌日午前1時まで

「こうちこども救急ダイヤル」による医療相談をご利用ください。看護師が電話で相談にお応え します。※対応可能時間がございますので時間帯を確認の上電話してください。



## 毎月第2日曜日は、さかわ家族防災会議の日

## 今月のテーマ 危険箇所を確認しよう!

風水害や地震から生命と財産を守るには、一人ひとりの備えと適切な避難が重要で す。日ごろから、身の回りにはどんな危険箇所があるか、どこに避難したらよいかに ついて、家族で確認しておきましょう。

|問||総務課||危機管理対策室||電話22-7700|||防災行政無線確認ダイヤル||0120-331-259|



# ところニュース ――<北海道 北見市>-

## 文化の秋の一日を満喫

- ふるさと芸術祭 2019 -

11月3日、多目的研修センターで、「ふるさと芸術祭 2019」が開催されました。丹精込めて製作された作品 の展示のほか、舞台発表やフリーマーケットなどが行わ れ、文化の秋を満喫しました。

「秋の茶会」では、季節の花が飾られたお茶席で、日 頃は味わえない抹茶に「けっこうなお手前でした」と笑 顔で声をかける姿が見られました。



# 交通安全協会からお知らせん

交通安全協会佐川支部・佐川警察署 電話 22-0110 ※交通安全協会は皆様の会費で運営されています。ご協力よろしくお願いします

# 年末年始の交通安全運動

実施期間: 令和元年12月6日(金)~12月15日(日)/令和2年1月8日(水)~1月17日(金)

年末年始は、外出の機会が多くなり、交通量が増加します。交通事故を防止す るために、県民一人ひとりが交通安全に対する意識を高め、交通ルールをしっか り守り、安全で安心な人にやさしい交通環境をつくることに努めましょう。



#### 〈年末年始の更新手続きについて〉

年末年始は更新窓口が大変混み合います。 期限ギリギリになって慌てないように余裕を持っ て更新手続きを行って下さい。

特に、免許センターは混雑が予想されますので、 更新手続きは是非、佐川警察署にお越し下さい。 ※更新受付は年末 12 月 27 日(金)まで。年始 1 月 6 日 (月)からとなります。

# 「年間 500 円(×有効年)」で会員へ! 今月の「加盟店」ピックアップ紹介

Cafe konomi (カフェコノミ)



コーヒーサービス~

佐川町甲453-1 雷話 22-9058

## 地域安全アドバイス

高吾北地区地域安全協会事務局 電話 22-0560 (佐川警察署 刑事生活安全課内)

## 子どもの安全を守りましょう!

一 子どもとの約束をつくりましょう 一

- 知らない人にはついていかない。
- 外で一人で遊ばない。
- ・暗くなる前に家に帰る。
- ・こわい目にあったら大人に知らせる。
- ・遊びに行くときは、誰とどこに行くのか知らせる。
- ・誰かに連れて行かれそうになったら、とにかく大声を出す。 これらのことをしっかりと教えておきましょう!

親子の約束表などを作り見えるところに貼っておきましょう。

## 一 保護者の皆さんへ 一

お子さんが外へ遊びに行くときには、必ず「誰とどこで遊ぶのか」「帰りは何時になるのか」を 確認し、一度一緒に通学路を歩いてみて、危険な場所がないかなどの確認をお願いします。また、 お子さんが一人で留守番をするときや迷子になったときなどの約束も決めておきましょう。

## 一 地域の皆さんへ 一

もし遅くに一人でいる子どもや、目の届きにくい場所にいる子どもを見かけたときは『ひと言』 🍙 🕮 かけてあげてください。また、第3木曜日は「通学路安全の日」となっています。子ども達が 安心して登下校できるよう地域のみなさんのご協力をよろしくお願いします。



誘拐されないにめのお約束

イカのおすしを覚えよう!

